

Balean camión de transporte público en Chihuahua

'Exportan' a El Paso violencia de Juárez

► Decapitan a uno y hallan a cuatro personas ejecutadas, entre ellas una mujer

REFORMA / Staff

EL PASO, Texas.- La violencia que agobia a Ciudad Juárez ya se extendió a esta ciudad estadounidense.

Cinco vehículos fueron incendiados de manera intencional ayer por la mañana en un lote de venta de autos de esta frontera, sin que se reportaran lesionados.

El Departamento de Bomberos de El Paso informó que el hecho se registró aproximadamente a las 6:15 horas en el número 7200 de la calle Alameda, a donde llegó personal de la corporación de auxilio para apagar el fuego.

Se informó que los bomberos pudieron extinguirlo de forma rápida, por lo que no se propagó a otras unidades.

De acuerdo con un boletín de prensa emitido por el cuerpo de socorro, los investigadores determinaron que los vehículos fueron encendidos de forma deliberada.

Acorde con el documento difundido, los daños en los cinco vehículos pueden ascender a más de 40 mil dólares.

El Departamento de Bomberos solicitó la participación de la comunidad para dar con él o los responsables, por lo que dispuso sus números telefónicos para recibir las denuncias.

Mientras, en Ciudad Juárez, un camión de la Línea 1-B fue baleado por desconocidos mientras realizaba un recorrido con pasajeros a bordo, sin que se reportaran lesionados.

La unidad pertenece a la misma línea de la que cinco camiones fueron quemados de forma intencional el pasado 25 de diciembre, presuntamente porque la empresa transportista se ha negado a pagar cuotas a extorsionadores.

De acuerdo con testimonios de personas que presenciaron la agresión, un grupo de hombres disparó al motor del camión, lo que hizo que se averiara y quedara varado sobre la vía pública.

Los hechos se registraron en la avenida Manuel Talamás Camandari.

Apenas el lunes había sido incendiada otra unidad perteneciente a la Línea Central en la Zo-

na Centro.

Desde la semana pasada comenzaron las agresiones con la quema de cinco "ruterías" (unidades de transporte público), además de que un transportista fue secuestrado y posteriormente obtuvo su liberación. También dispararon contra las oficinas de la Ruta 1-B y la casa del regidor Mario Téllez, quien opera este tipo de unidades.

El Alcalde José Reyes Ferriz anunció que 100 policías municipales comenzaron a laborar encubiertos dentro de las unidades para proteger a los usuarios y a los concesionarios.

LA VIOLENCIA CONTINÚA

Una persona fue decapitada en Chihuahua y cuatro más fueron ejecutadas en Ciudad Juárez.

Eduardo Esparza, vocero de la Procuraduría estatal, informó que la cabeza fue hallada a 16 metros de distancia del cuerpo y dijo desconocer la existencia de algún narcomensaje, pero trascendió que la cartulina fue firmada por "El conde".

Además, en Ciudad Juárez se reportó la muerte de cuatro personas, entre ellas una mujer.

